

SITZUNGSVORLAGE		
Nr. 080/2017 vom	30.05.2017	Hauptamt
Sitzung des	GR	
am	28.06.2017	
öff. (ö) / nichtöff. (nö)	ö	
Vorberatung (V)		
Entscheidung (E)	(E)	

TAGESORDNUNGSPUNKT:

Freigabe des neuen Internetauftritts der Gemeinde Kusterdingen

BESCHLUSSVORSCHLAG:

- 1. Der Gemeinderat stimmt der Veröffentlichung des neuen Internetauftritts www.kusterdingen.de zu.
- 2. Die Gemeinde wird dazu ermächtigt, die Homepage fortzuschreiben, zu ändern und zu aktualisieren.

Ergebnis der Vorberatung: 1. <u>im Ortschaftsrat</u> wie Beschlussvorschlag wie Beschlussvorschlag mit folgenden Änderungen:	2.	im BUA / AFSV wie Beschlussvorschlag wie Beschlussvorschlag mit folgenden Änderungen:
		wie Ortschaftsratsbeschluss wie Ortschaftsratsbeschluss mit folgenden Änderungen:

Darstellung des Sachverhalts:

Am 15.07.2015 beschloss der Verwaltungsausschuss, dass eine Überarbeitung der aktuellen Homepage der Gemeinde erfolgen soll und im Haushalt 2016 entsprechende Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt werden. Nach einer Ausschreibung beschloss der Verwaltungsausschuss in seiner Sitzung am 27.01.2016, dass die Firma Hitcom mit der Überarbeitung der Homepage beauftragt werden sollte und ein kleines Gremium, dem Mitglieder des Verwaltungsausschusses und der Gemeindeverwaltung angehörten, die Gestaltung des neuen Internetauftritts begleiten sollten. Am 08.07.2016 fand dazu ein Ideen-Workshop statt. Die Neugestaltung des Internetauftritts wurde dem Gremium dann von der Firma Hitcom am 30.09.2016 präsentiert und das Layout von den Mitgliedern des Homepagegremiums freigegeben. Im Januar 2017 wurden die Mitarbeiter von der Firma Hitcom geschult, sodass ab diesem Zeitpunkt mit dem Einpflegen der Inhalte begonnen werden konnte.

Für den neuen Internetauftritt wurden 2016 Haushaltsmittel in Höhe von rund 18.000 € und für die Anschaffung weiterer Module im Haushalt 2017 Haushaltsmittel in Höhe von 3.000 € eingestellt.

Was lange währt, wird endlich gut...

Die Inhalte der Homepage <u>www.kusterdingen.de</u> wurden in den vergangenen Monaten von den Ämtern, insbesondere von Herrn Breisch, übernommen bzw. neu gestaltet und eingepflegt. Ein wesentlicher Grundstock ist damit gelegt und nun darf und soll der neue Internetauftritt in der kommenden Zeit auch noch weiterwachsen und mit Inhalten bestückt werden. Neben einer weltweiten Präsentationsmöglichkeit von Kusterdingen über das Internet, soll die Homepage auch ganz konkret den Bürgerservice vor Ort verbessern und eine aktuelle und zeitnahe Informationsquelle darstellen.

Die Homepage ist barrierefrei und passt sich im Format an unterschiedliche Bildschirmgrößen auf verschiedenen Ausgabegeräten (responsive webdesign) an.

Falkenberg

Finanzierung:	ME.		
Finanzieller Aufwand der vorgeschlagenen Maßnahme			€
Haushaltsplanansatz			€
Verpflichtungsermächtigung (VE)			€
nachzufinanzieren sind			
- als überplanmäßige / außerplanmäßige Ausgabe			€
- als überplanmäßige / außerplanmäßige VE			€
- Deckung durch			